
 

ÉCOLE SAINT-JEAN-BOSCO 
________________________________________ 

71, Saint-Jean-Bosco, Gatineau, Qc, J8Y 3G5 – Tél :  819-777-8662 Téléc. :  819-777-1594 
 

Conseil d’établissement du 29 mars 2012 
 
1.  Présences et vérification   
     du quorum (art. 61) 

Sont présents : 
Annick Asselin, parent et représentante du comité de l’EHDAA 
Pascal Dehoux, parent  
Isabelle Guibord, personnel de soutien 
Tina Renaud, personnel de soutien 
Jean-Marc Mogé, technicien en service de garde 
Renée-Anne Ouellet, parent 
Marcel Pépin, parent 
Céline C. Renaud, directrice 
 
Sont absents : 
Dominique Charest, personnel enseignant 
Johanne Cassivi, personnel enseignant 
Pierre Pharand, parent 
 
Est présent : 
Jocelyn Blondin, commissaire 
 
Le quorum est atteint à 17h38. 

2.  Lecture et adoption de  
     l’ordre du jour  
     CÉ.  11-12-34 

CONSIDÉRANT que ce projet d’ordre du jour a été 
préalablement communiqué aux membres; 

EN CONSÉQUENCE sur proposition de Tina Renaud il est 
résolu à l’unanimité; 

D’ADOPTER l’ordre du jour proposé pour la séance ordinaire 
du 29 mars 2012 du conseil d’établissement de l’école St-Jean-
Bosco ; 

En y apportant les modifications suivantes :  

Ajouter au point 7 : 
Vente de T-Shirt  
 
Déplacer le point 10 au point 8 et décaler les autres points : 
Annuler le point 10 et remplacer par la ‘’Campagne argent 
Canadienne Tire 1re cycle’’.  
Ajouter le point ‘’Anglais intensif 6e année’’ 

 

 

 



 

3.  Adoption du procès-  
verbal du 7 février 2012 
(art.69)  

     CÉ. 11-12-35 

Sur la proposition de Jean-Marc Mogé, le procès-verbal de la 
réunion du 7 février 2012 est adopté. 

Résolution adoptée à l’unanimité 

Avec les corrections suivantes :  
Absences : Dominique Charest, personnel enseignant 

Johanne Cassivi, personnel enseignant 
Tina Renaud, personnel de soutien 
 

4.  Suivi au procès-verbal Aucun suivi  

5.  Courrier reçu Aucun courrier reçu 

6.  Parole au public Aucun 

7.  Comité T-Shirt 
     CÉ. 11-12-35 A 

 

IL EST PROPOSE PAR Johanne Cassivi, 
QUE la vente de T-Shirt ait lieu au mois de mai.  

8.  Sous comité cours d’école 
      

 

25, 000$  MELS 
20, 000$  Patrice Martin 
43, 000$  Caisse populaire Desjardins 
5, 000$ - 10, 000$  Architecte paysagiste  
Arpenteur  plan de drainage 
Travaux cour d’école 

9.  Règle de fonctionnement  
     du service de garde 
     CÉ 11-12-36 
 
 
 
 
 

CONSIDÉRANT les règles de fonctionnement du service de 
garde, 

CONSIDÉRANT les demandes de certains parents pour une 
fréquentation sporadique aux journées pédagogiques, 

IL EST PROPOSÉ PAR Isabelle Guibord, 

D’ADOPTER les règles de fonctionnement pour 2012-2013. 

10. Cadre budgétaire  
    2012-2013 

 CÉ 11-12- 37 

CONSIDÉRANT que le conseil d’établissement doit 
recommander l’adoption des objectifs et des principes de la 
répartition des subventions, du produit de la taxe scolaire et de 
ses autres revenus entre ses établissements  conformément à 
l’article 275 de la Loi sur l’instruction publique ; 

CONSIDERANT la présentation du cadre budgétaire 2012-
2013 effectuée par la directrice ou le directeur de 
l’établissement ; 

Il EST PROPOSE PAR Isabelle Guibord 

ET APPUYE PAR Johanne Cassivi 

QUE le Conseil d’établissement recommande l’adoption du 
cadre budgétaire 2012-2013 de la Commission scolaire des 
Portages-de-l’Outaouais, tel que présenté (ou avec les 



 

recommandations suivantes, dont copie se trouve en annexe de 
la présente). 

11. Campagne LEUCAN 
       CÉ 11-12- 38 
 

IL EST PROPOSE PAR Tina Renaud, 

D’ACCEPTER la campagne de financement pour Leucan. 

12. Campagne argent  
      Canadian Tire 1re cycle 
      CÉ 11-12- 39 

IL EST PROPOSE PAR Renée-Anne Ouellet,  

D’ACCEPTER la campagne de financement d’argent pour le 
1re cycle. 

13. OPP  La date du BBQ est le 5 juin 2012. 

14.  Congrès F. C. P. Q  
       CÉ 11-12- 40 
        

IL EST PROPOSE PAR Jean-Marc Mogé,  

QUE le Conseil d’établissement paie l’inscription au congrès de la 
F.C.P.Q pour 2 parents (M. Marcel Pépin et Mme Renée-Anne 
Ouellet). 

15. Sous-comité projet   
       éducatif 

Les travaux se poursuivent. Sondage en consultation, extension de 
deux (2) semaines pour répondre au sondage. 

16. Anglais intensif 6e année  Aucune école ne participera à l’expérience en 2012-2013. 

17. Parole au président et  
      représentant du comité de  
      parent 

M. Pépin enverra un compte rendu. 

 

18. Parole aux 
      commissaires 

Coupure de 200 millions. Aucune coupure aux services directs à 
l’élève. Tout va bien au service de garde et à l’école. 
 

19. Parole aux membres 
      du personnel 

Sondage : Sentiment de sécurité à l’école.  
Spectacle de 6e année ; Notre-Dame de Paris 
Bosco académie à venir ; 13 avril 2012 
 

20. Parole aux membres 
      du comité EHDAA 

Explication des classes d’aide au niveau de la Commission 
scolaire. 

21. Date de la prochaine 
      séance 

Le 24 avril 2012 à 17h30. 

22. Levée de la séance 
      CÉ. 11-12-41 

À 19h30, la levée de l’assemblée est proposée par Johanne 
Cassivi. 

Résolution adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
Le président                                           La directrice 
Marcel Pépin                                         Céline C. Renaud 



 

Notes prises par Céline C. Renaud 
  
 


